

# reisen

## Medizin gegen Schnee-Fernweh

Das Tiroler Ötztal wartet mit einem Angebotsfeuerwerk auf

Fernweh ist ja auch im Winter leicht heilbar. Man drückt im nächsten Reisebüro ein paar Tausender über den Counter und schon 15 Stunden später aalt man sich am Strand im Sand. Doch der richtige Fernweh-Stoff, aus dem die Träume sind, ist nicht der Sand, sondern der Schnee. Und dieses Fernweh ist obendrein noch viel schneller heilbar.

Die besten Doktoren, in Form von Ski-, Snowboard-, Snowbike- und Langlauflehrern, warten im Ötztal, dem längsten Schnee-Erlebnistal Tirols auf ihre Patienten. Hier werden sie alle geheilt. Garantiert!

Und ist das Schnee-Fernweh für's erste geheilt und man steht mit seinem Sportgerät auf einem der unendlichen Schneeberge des Ötztals, sind traumatische Begriffe wie Ozonloch und zu warme Winter schnell vergessen. Auch Schneemangel. Dieses Wort existiert nämlich in dieser Region überhaupt nicht. Und wenn schon, das Ötztal bietet die absolute Schneegarantie. Soll heissen: Falls es tatsächlich mal vorkommen sollte, dass man auch nur an einem Tag mangels Schnee während der gesamten Wintersaison nicht irgendwo im Ötztal skilaufen, langlaufen



Im Tiroler Ötztal wird allen Wintersportfreunden Heilung gegen das «Schnee-Fernweh» angeboten.

oder snowboarden kann, bekommt man sein Geld zurück.

### Günstige Preis

Sautens, der erste Ort des 60 Kilometer langen Winter-Schlaraffenland-Tals bleibt mit seinen Wochenend-Winterangeboten wortwörtlich am Boden der Tatsache: Nicht die verschneite Piste steht im Fokus, sondern angeboten werden

«Aktiv-Erlebnis-Wochenenden» zu besonders günstigen Preisen. Darin enthalten sind ein Snowbike-Tageskurs und eine Schneeschuh-Tagestour.

Oetz hat seine bekannten «Schneepauschalen inklusive Skipass» wieder neu aufgelegt. «White Trecking» wird über die ganze Wintersaison angeboten. Angesprochen sind damit alle Nicht-Skifahrer und Nicht-Bo-

arder, denn das Winter-Wander-Schnee-Erlebnis steht im Vordergrund, wie z. B. die geführte Schneeschuhwanderung, die abendliche Schneewanderung mit Stirnlampen, die Yeti-Tour mit Schneeplattfuss, die nächtliche Romantikwanderung mit Schneereifen und Fackellicht, sowie die obligatorische Einkehr mit Speckjause und Obstler.

- Die richtige Medizin gegen Schnee-Fernweh
- Für den Wintersaisonstart gerüstet
- Weihnachten einmal ganz anders feiern
- Rom ehrt Kleopatra mit einer Ausstellung

## NACHRICHTEN

### Modernes Rom ehrt Kleopatra

Die ägyptische Königin Kleopatra, zuerst Geliebte von Gaius Julius Cäsar, später Partnerin von Marcus Antonius, zählt zu den faszinierendsten Persönlichkeiten der Antike. Ihren zweifelhaften Ruf verdankt sie u. a. Octavianus, dem späteren Kaiser Augustus, der begründen musste, weshalb er so erbittert gegen den angesehenen Marcus Antonius und die vormals in Rom gefeierte Kleopatra kämpfte. Nach Antonius' Tod nahm auch sie sich, erst 39-jährig, das Leben. Um das schiefe, in erster Linie von Männern gezeichnete Bild von Kleopatra zu korrigieren, hat Susan Walker, Kuratorin des British Museum in London, eine einzigartige Ausstellung zusammengestellt, deren Exponate aus aller Welt zusammengetragen wurden. Zur Zeit ist diese Ausstellung im Palazzo Ruspoli in Rom zu sehen, wo man auch die «Original-Schauplätze» besuchen kann. Ausserdem ist auch die Kopie des letzte Woche sensationell dechiffrierten Papyrus zu sehen, wo bisher die einzige authentische Unterschrift einer antiken Persönlichkeit, der Kleopatra, gefunden wurde.

### Neue Sprach-Reise-Destinationen

Havanna, Buenos Aires für Spanisch, La Jolla und Southbourne für Englisch lau-



den die neuen Destinationen im druckfrischen, 150-seitigen Katalog (franz./deutsch) der in diesen Tagen auf den Markt gekommen ist und anlässlich dem TTW in Montreux vorgestellt wurde. Gemäss dem verantwortlichen Direktor Philippe Zbinden wird den Reisebüros auch im nächsten Jahr eine Kommission von 12 bis 14 Prozent, nicht nur auf den Einschreibgebühren und den Schulgeldern, sondern auch auf allen bei SRZ gebuchten Flügen gewährt. Neu ist auch, dass der Katalog nächstes Jahr sowohl in Österreich als auch in Deutschland auf den Markt kommt. Erste Markt-Testversuche sind angelaufen. Informationen im Internet unter [www.sprachschulen.com](http://www.sprachschulen.com)

## Weihnachten einmal anders

Der 29. Dezember gilt als Höhepunkt der Festtage. An diesem Abend werden die Solisten Florian Schneider und Nubya die Wintergäste in Dentsis mit den schönsten Filmmelodien begeistern. Diesr Anlass findet am Fuss des Oberalp-Passes, einem Paradies für Schneesport und Winterfreuden statt. Zusätzlich warten Monica und Gion Schwarz vom dortigen Hotel Cucagna mit einem ausserordentlichen Festtagsprogramm auf. In ihrem heimeligen, komfortablen Haus können die nahenden Feiertage zu einem ganz besonderen Anlass werden. Günstige Pauschalarrangements beinhalten ab dem 24. Dezember dieses Jahres Sport, Kultur und weihnächtliches Flair. Tagsüber Spass auf Pisten, Loipen und Winterwanderwegen, am Abend feines Essen und Kultur. So wird Weihnacht zum Erlebnis, das bleibende Eindrücke hinterlässt: viel Freude und Spass für alle, Weihnachtsstimmung pur statt Umtriebe. Unter anderem stehen auch ein Besuch der Weihnachtsmesse in der nahegelegenen Klosterkirche und zahlreiche Gaumenfreunden wie ein «Zauberessen» auf dem Programm.

## Saisonstart dank Höhenlage gesichert

Skigebiet Serfaus-Fiss-Ladis wartet mit sicherem Schnee und herrlichen Hängen auf

Die Skigebiete der Grossraum-Region Serfaus-Fiss-Ladis reichen bis auf fast 3000 Meter Höhe, so dass selbst bei ungünstigen Wetterverhältnissen der Skistart am 7. Dezember garantiert ist. Sogar das Winterparadies für Kinder befindet sich auf 1950 Metern Seehöhe.

Erstmals hat Serfaus vom 7. bis 20. Dezember vier verschiedene Angebote aufgelegt, die man je nach Wunsch und Ambition wählen kann. Alle Pakete sind alternativ für vier bzw. sieben Tage buchbar und kommen daher dem Wunsch nach zeitlicher Flexibilität in der Vorweihnachtszeit entgegen.

«Start» heisst das Grundpackage. Es umfasst Unterkunft nach Wahl inklusive Grossraum-Skipass. An ambitionierte Skiläufer, die ohne eigenes Gerät anreisen wollen, wendet sich das Package «Sports». Es umfasst Unterkunft, Skipass, neueste Leihski, Skischuhe, Champagner-Einladung und Begrüssungsgeschenk.

Einen Hauch von Luxus extra gibt es beim Package «Premium». Unterkunft, Skipass, neuestes Leihgerät, Depot, Champagner-Einladung und Begrüssungsgeschenk sind in



In Serfaus freuen sich die Verantwortlichen bereits heute auf den Saisonstart am 7. Dezember.

diesem Angebot enthalten. Last but not least hält Serfaus auch ein Package für die Zielgruppe bereit, für die Serfaus mit seiner «Kinder-Schneealm» tradi-

tionell die erste Wahl ist. Das Arrangement heisst «Family» und umfasst Unterkunft, Skipass, Leihski, Depot, Kinder-Skischule, Kinder-Mittagessen

mit Betreuung, Begrüssungsgeschenk für Gross und Klein und Champagner-Einladung. Information im Internet unter [www.serfaus.com](http://www.serfaus.com).